

# RILIS NASIONAL

## NATAL BERSAMA POLRES TASIKMALAYA KOTA DAN 14 PERSONEL BINTARA ASAL PAPUA

Tasikmalaya Kota - [KOTATASIKMALAYA.RILISNASIONAL.COM](http://KOTATASIKMALAYA.RILISNASIONAL.COM)

Dec 25, 2024 - 15:41



Tasikmalaya, 25 Desember 2024 – Polres Tasikmalaya Kota menyelenggarakan perayaan Natal bersama dengan 14 personel bintara asal Papua, yang berlangsung penuh kehangatan dan kekeluargaan yang dilaksanakan di aula Endra Dharmalaksana Mapolres Tasikmalaya Kota

Kegiatan ini merupakan bentuk solidaritas dan dukungan Polres Tasikmalaya Kota terhadap keberagaman dan persatuan dalam bingkai Bhineka Tunggal Ika.

Kapolres Tasikmalaya Kota, AKBP Joko Sulistiono, dalam sambutannya menyampaikan apresiasi kepada seluruh personel, khususnya bintang asal Papua, yang telah berkontribusi dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Tasikmalaya.

“Natal adalah momen yang penuh makna untuk merayakan kebersamaan. Kehadiran rekan-rekan dari Papua menjadi bukti bahwa keberagaman adalah kekuatan yang mempersatukan kita semua,” ungkap Kapolres.

Kegiatan Natal bersama ini diisi dengan doa bersama, ibadah singkat, serta sesi ramah-tamah yang melibatkan seluruh personel dan keluarga besar Polres Tasikmalaya Kota. Dalam suasana yang penuh sukacita, Kapolres menyerahkan bingkisan Natal kepada 14 personel bintang asal Papua sebagai bentuk apresiasi dan penghargaan atas dedikasi mereka dalam bertugas.

Perwakilan personel asal Papua, Bripda Albert, menyampaikan rasa terima kasih kepada Polres Tasikmalaya Kota atas perhatian dan dukungan yang diberikan. “Kami merasa diterima dengan hangat di sini. Kegiatan ini menjadi momen berharga bagi kami untuk merayakan Natal meskipun jauh dari keluarga,” ujarnya.

Kegiatan ini diharapkan dapat mempererat hubungan antaranggota Polri dan menjadi contoh nyata bagaimana keberagaman budaya dapat menyatukan dalam harmoni. Polres Tasikmalaya Kota berkomitmen untuk terus membangun kebersamaan dan memperkuat persaudaraan dalam setiap momen kebersamaan.